



---

16.02.2017 – 12:56 Uhr

## Départ du directeur Stefan Aeschimann

Bern (ots) -

Le comité directeur de l'Association des établissements cantonaux d'assurance (AECA) et son directeur, Stefan Aeschimann, ont convenu, d'un commun accord, de mettre un terme à leur collaboration en date du 14 février 2017.

Monsieur Aeschimann était, depuis mi-2016, à la fois directeur de l'Association des établissements cantonaux d'assurance incendie (AEAI) et de l'Union intercantonale de réassurance (IRV). Des divergences sur la manière de mettre en oeuvre la stratégie sont à l'origine de la dissolution des rapports de travail.

Jusqu'à ce que la succession soit réglée, Alan Marti, responsable du département Réassurance, assume la conduite de ces organisations communes.

Pour plus d'informations, veuillez vous adresser à :

Urs Graf, président de l'AECA, tél. : 079 753 22 00, courriel :  
urs.graf@agv-ag.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100060417/100799125> abgerufen werden.